



LE MONDE INSOLITE
UN PAVILLON QUI FORCE A REFLECHIR

La vie dans l'univers l'immortalité, les extra-terrestres, les soucoupes volantes, les énigmes archéologiques et les monstres, sont autant de problèmes qui forceront à réfléchir les visiteurs de Terre des Hommes au cours de la saison 1977.

L'état actuel de nos connaissances scientifiques permet de croire qu'une multitude de corps célestes ont dû suivre la même évolution que notre planète, mais il est permis de croire aussi que nous aurons à chercher encore longtemps puisque Mars n'a rien révélé de ce côté-là. Serons-nous encore sur la Terre quand nos messages pourront être captés par une civilisation sur une autre planète de l'univers?

Que savons-nous du mystère de la vie? Y a-t-il une autre vie après la mort? Le caractère ultime de ces préoccupations est toujours actuel et devant la multiplicité des réponses possibles, que d'explications qui jalonnent l'histoire! Trouverez-vous une explication vraisemblable à certaines de vos questions lors de votre visite au pavillon du monde insolite?

Michel Lambert et Lynda Corriveau, les concepteurs du pavillon, vous entretiendront d'extra-terrestres, des OVNIS, des soucoupes volantes que certaines personnes ne mettent plus en doute maintenant. Ils chercheront avec vous quelques explications naturelles, le langage de certaines énigmes archéologiques, des créatures surnaturelles, des monstres marins en admettant, toutefois que l'insolite n'a de limite que dans notre vision arrêtée des choses.

Saurez-vous bénéficier de cette forme peu banale de culture lors de votre visite au pavillon de l'Insolite?